
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

No.2313 
9月 4日例会 プログラム      「ふるさと納税について」   百十四銀行 玉野支店 支店長 増田 博志様 

9月 11日例会 プログラム      「イニシエーションスピーチ」   藤原 拓志君 

9月 4日のメニュー           ＜米山ランチ＞・チキンカレー・サラダ・コーヒー              
 

前回（8 月 28 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 35名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 82.35％ 前回補正率 82.35％ 

前回補正者 上原君    

欠 席 者 井上君 三宅(保)君 成瀬君 西岡君 島田君 谷口君 槌田君 
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんにちは、ようこそお越しいただきました。 

本日は会長挨拶として堅苦しい話で恐縮ですが、2015年 8月 1日付けガバナー月信にガバナーエレクトの庄

司尚史（境港 RC）氏が投稿して居られました“会員増強あれこれ”の中の一部を引用致しますと、2690 地

区ではピーク時 4千人いました会員がいまは 3千人です。 

退会防止こそ最大の増強活動で、大切なチェックポイントを 3つ挙げておられます。 

1.入会の理由として“地域社会への貢献”が一番多かった、しかしそうゆう希望に応えられ無かったと言って

退会する人が多い。個々人によって奉仕活動の満足度は違うのです、ですから玉野では、社会奉仕活動を全

員で考え全員で実行しより良い物を目指しましょう。 

2.新入会員になった目線で例会を見ましょう、食事はどうか？席が固定化して同じ人がとなりに座っていない

か？会長時間、卓話でロータリー情報はあるか？等指摘しています。みなさんと考えてみましょう。 

3.ロータリーの魅力は、多様な人々と知り合い“好意と友情を深める”事が一番でしょう、私はロータリーで

得た友人から情報、アドバイスが、仕事に役立った経験がありますし、職業奉仕につながっています。と、

有ります。私も同感です。会員相互の職業を利用して、感想を述べアドバイスをして職業倫理感を高め合う

事で、企業もクラブも発展出来るのだと信じて居ります。 

以上で会長挨拶を終わります。エンジョイロータリー。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 佐藤ガバナー事務所より、①地区大会参加および表彰についてご連絡が届いております。 

地区大会表彰該当者：ホームクラブ 100％出席 30年以上の会員⇒近藤勇進会員 32年。 

ポール・ハリス・ソサエティ該当者：2014～2015年度になられた方⇒槌田正則会員。 

②2015～2016年度会長賞 補足ウェビナー開催のお知らせが届いております。  

・ 岡山東 RC、岡山丸の内 RCより、2015～2016年度 第 2回県南 18RC会長会のご案内が届いております。  

・ 岡山中央 RCより、2014～2015年度 県南 18RC幹事会 OB会のご案内が届いております。  

・ おかやまビーチスポーツ協会より、おかやまビーチスポーツフェスティバル 2015 開催のご案内が届いてお

ります。日時：9月 6日(日)9：30～。場所：渋川海岸。前夜祭日時：9月 5日(土)18：30～。 

会場：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル。会費：4,000円。 

・ 玉野みなと芸術フェスタ 2015実行委員会より、活動レポートが届いておりますので回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告    
 
・ 親睦・家族委員会（小林委員長)：藤原 拓志会員の歓迎会を開催いたします。 

日時：9月 11日（金）19:00～ 場所：たまの湯  

「歓迎会のご案内」を配布しておりますので、出欠を記入お願いします。 
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 スマイル・ボックス   
 
・ 安江君－小野田先生、お元気なご様子安心しました。 

・ 藤田君－白石さん、有難うございました。 

・ 中谷君－富永会長、玉野まつりの写真ありがとうございました。 

・ 三谷君－①玉屋さん、お世話になりました。②欠席分。 

・ 島田君－例会欠席等。 

・ 谷君－本日早退。 

・ 藤原君－本日でちょうど結婚 5年目になりました。 
 
 S A A 報 告    
 
・ 岸本 SAA：例会会場変更アンケートについて 

現在、35名中 24名の方から回答を頂いております。未回答の方は FAXで事務局まで届けていただければ、

来月早々の理事役員会に結果を報告してどのように扱うかを審議し、皆さま全員にご報告してご意見を聞い

て決めたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
 プ ロ グ ラ ム      「マイナンバー制度」        東川 清隆君  

     

 


